

DISERTACIÓN DE LA TERCERA EVALUACIÓN

El problema de demarcación entre los trastornos mentales y la normalidad

Instrucciones:

- Esta disertación debe ser escrita a mano.
- La extensión máxima de este trabajo es de cuatro páginas o 1.600 palabras.
- Lea atentamente el artículo aportado y comente su posible relación con el problema propuesto esta evaluación.
- El comentario debe constar de una introducción, un desarrollo y una conclusión.
- Se valorará la claridad expositiva, originalidad y pertinencia de los argumentos utilizados.
- Se valorará el uso de citas y referencias al material aportado previamente.
- En el comentario se han de responder al menos tres de las cuestiones planteadas a continuación.
- Tenga en cuenta los criterios de valoración expuestos.

Cuestiones:

- ¿Qué es un trastorno mental?
- ¿Puede un trastorno mental ser útil a la persona?
- ¿La normalidad es lo común o lo que debe ser común?
- ¿Tiene alguna relación lo poco común con lo patológico?
- ¿Cuál ha de ser la finalidad de la psicología clínica?